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──────────────────────────────────────── 

 

いつも大変お世話になっております。 

ケアプロ広報担当です。 

 

早いもので１０月も終わりに近づいていますね。 

みなさま変わりなくお過ごしでしょうか。 

 

朝晩との寒暖差を感じる今日この頃ですが、 

秋晴れの、青く澄み渡った高い空を見上げるととても心地よい気分になります。 

 

秋の空が高く見えるのは上空の高いところにできる雲が多いこと、 

空気が乾燥していて、青や紫など波長が短い光を強く散乱する分子（酸素分子や窒素分子） 

を相対的に多く含んでいる為、高く見えるそうです。 

 

普段何気なく見上げる空も、季節によっていろいろな変化があることを知ると 

ちょっと楽しい気分になります。 

 

みなさまも機会がありましたらぜひ秋の空を見上げてみてください。 

 

 

 

それでは10月度のニュースをお届けいたします。 

 

──────────────────────────────────────── 
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+‥‥‥‥‥‥代表　川添　高志からのメッセージ‥‥‥‥‥‥‥‥‥+ 

 

１）38歳の誕生日と社長満足度 

 

誕生日を会社の仲間から祝っていただきました。 

 

フォトブックの中には、多くのメッセージがあり、 

会社の好きなところとして、認め合える文化と書かれており、 

非常に嬉しかったです。 

 

さて、顧客満足度や従業員満足度のように社長満足度もあり、 

今回のことを含め、満足度を高めてくれる仲間がいることに感謝しています。 

 

満足度の要因は、社長によって異なりますが、報酬や社会的評価、 

社内評価、業務内容、心身の負担、自己成長、会社の将来性などがあります。 

 

経営者は孤独といわれますが、経営者を客観的に見つめ、 

経営者の満足度を高めることを冷静に考えていくことは、 

会社の成果を上げていくために重要であると思いました。 

 

コロナで、苦しい経営者も多いですが、 

支え合って乗り越えていけることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



+‥‥‥‥予防医療事業部長　鈴木　沙由梨からのメッセージ‥‥‥‥‥+ 

 

１）健康相談始動！ 

 

ケアプロでは9月より「ケアプロ健康相談サービス」を開始しました。 

 

まずは、明治安田生命様と行っている「みんなの健活プロジェクト」をご利用いただいた方に、 

期間限定でご案内をしています。 

自宅から電話又はテレビ電話をつないで健康相談することができます。 

 

ケアプロで健康チェックを受け、その場で結果をもらい、 

自身の健康に最も意識を向けられているタイミングで健康相談を利用していただくことで、 

健康サイクルを回しやすくしようと考えています。 

 

健康診断前後で食事の改善や運動を頑張る方も多いのではないでしょうか。 

長い期間で健康について意識し改善を行うことが、生活習慣病の予防につながります。 

 

こちらは始動したばかりのサービスのため、よりお客様のニーズに合うように、 

今後も精度を高めていく所存です。 

 

世の中の多くの人が必要とするサービス開発に努め、 

多くの笑顔を生み出せるよう事業部全体でがんばります。 

 



+‥‥‥‥在宅医療事業部長　金坂　宇将からのメッセージ‥‥‥‥‥‥‥+ 

 

１）新しい仲間が加わりました！ 

 

2020年10月に新しい仲間が増えましたのでご紹介します！ 

訪問看護師2名、訪問セラピスト3名（PT1名、OT1名、ST1名）の 

合計5名のスタッフが入社しました！ 

 

ケアプロでは、今回初めて言語聴覚士が仲間に加わります。 

新しい仲間、新しい職種が加わり、これからのケアがより多角的に 

なることで、 ” 私らしく いきたい ” を実現できるケアに、 

よりなっていくことを期待しています！ 

 

 

２）帝京大学の在宅看護学概論で講義をさせていただきました！ 

 

毎年帝京大学の在宅看護学概論の非常勤講師として、 

講義をさせていただいていますが、今年は社会情勢もあり 

遠隔での講義でした。世の中では遠隔研修も一般的になっていますが、 

話す側での参加は初めてで貴重な経験となりました。 

 

最後にアンケートで訪問看護への興味を聞きましたが、 

・とても興味がある：21.2％ 

・やや興味がある：69.5％ 

・あまり興味がない：7.6％ 

・まったく興味がない：0.0% 

 

という結果でした。想像以上に興味をもっている学生が多く、 

これからの訪問看護への可能性を感じると共に、 

前途のある学生さんたちが、“私らしく”キャリア選択できるような 

業界を創っていきたいと改めて決意する機会となりました。 

 

 

 

 

   



+‥‥‥‥交通医療事業部長　川添　高志からのメッセージ‥‥‥‥‥‥‥+ 

 

１）専門家インタビュー　中澤信氏　～障害者枠ではなく、一般枠で～ 

 

株式会社バリアフリーカンパニーの中澤信氏にインタビューしました。 

https://dococare.com/news/expertsvoice-nakazawasan 

 

 

 

 

２）ALSの小野さん　ドコケアムービー完成　～コロナでも、外出した理由～ 

 

https://youtu.be/_FGSFUvn-LE 

 

 

 

 

 

 

https://dococare.com/news/expertsvoice-nakazawasan
https://youtu.be/_FGSFUvn-LE


 

３）ブラインドサッカー大会で救護 

 

「アクサ×KPMG ブラインドサッカー2020カップ」で、 

サッカーナースが救護運営しています。 

 

初めてブラインドサッカーを見た看護師からは、 

「こんなに激しくぶつかり合うなんて」という声がありました。 

今年はオンライン観戦ができるので、是非応援お願いします。 

https://2020cup.b-soccer.jp/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://2020cup.b-soccer.jp/

